



Les élèves de 3e ont été sélectionnés pour...

publié le 28/09/2018 - mis à jour le 24/09/2019

Projet "Terre du Vigeant"

Les élèves de 3e ont été sélectionnés pour participer à une cérémonie de commémoration nationale en mémoire des villages martyrs et des fusillés de France durant la 2de Guerre Mondiale.

Dans un premier temps, une récolte de terre sera effectuée le **19 Octobre** sur le lieu de commémoration du Vigeant en présence de tous les élèves de 3e, ces derniers ayant été préalablement préparés à ce projet par un intervenant le **05 Octobre de 10h30 à 12h00** en classe.

Cette terre sera ensuite amenée à Châteaubriant où elle sera déposée par les élèves volontaires, le **Dimanche 21 Octobre**. Le transport est pris en charge (les horaires de départ et de retour vous seront communiqués ultérieurement). Il faut simplement prévoir un pique-nique.

Accompagnateurs : Mme Hattermann et Mme Baudinot



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.